

Elisabeth

Die Freundschaft



16

pirat[★]innenpresse

Elisabeth

Die Freundschaft

Es war einmal ein Junge namens Josua. Er lief durch ein Fest. Ihm wurde es langweilig. Da gibt es noch ein anderes Mädchen namens Lucy. Sie war Josuas Freundin. Sie haben sich getroffen. Josua hat von einer neuen Freundin erzählt und hat nur gutes von ihr erzählt. Sie wurde neidisch. Aber dann hat sie über ihren Freund Jonas angefangen zu reden. Josua wurde es zu viel und er sagte: „Weißt du was, wir sind keine Freunde mehr.“

Lucy wurde traurig und hat es bereut. Einige Zeit später wurde ihr klar, dass das unfair ist. Er hat auch über ein Mädchen geredet. Sie ging zu ihm und redete mit ihm noch einmal. Er versuchte zu flüchten, aber Lucy kent sein Plan. Also fing sie an laut zu reden. Josua wurde es peinlich, weil seine ganzen Freunde zugehört haben. Schnell fing er an sich zu entschuldigen und beide waren froh.

Herstellung:
Mobiles Schreibquartier auf dem KiKS-Festival 2023
München, Juni 2023
Eigendruck im Selbstverlag

Kontakt und Informationen:
Kultur und Spielraum e.V.
Ursulastraße 5, 80802 München, (089) 34 16 76
www.kulturundspielraum.de
www.kiks-festival.online